



INSTITUCIÓN EDUCATIVA SAN CRISTÓBAL
"Liderando Procesos de Crecimiento Humano"

TALLER FÍSICO ESTUDIANTES SIN INTERNET
TRABAJO EN CASA – EMERGENCIA SANITARIA COVID 19 - 2021

DOCENTE: **MARÍA CLEMENCIA AGUIRRE DÍAZ**

ÁREA/ASIGNATURA: **ÉTICA**

GRADO: **NOCTURNO** GRUPOS: **CLEI 3 y 4** PERIODO: **I** FECHA: **8 DE FEBRERO DE 2021** TALLER #: **1**

NOMBRE ESTUDIANTE: _____ GRUPO: _____

Lee atentamente la siguiente información y realiza en estas mismas hojas la actividad práctica. Si te hace falta espacio puedes utilizar hojas adicionales de cuaderno. Si tienes dudas puedes escribirme al correo clemenciaaguirre@iesancristobal.edu.co o llamarme al 3152356861 en el horario de 8 a 9:30 pm., de lunes a viernes (sin incluir los lunes festivos).

LA ETICA

Etimología: Ética, proviene del vocablo griego **ETHOS**, que significa acción, costumbres, hábitos, modo de ser carácter.

La ética es la ciencia normativa de las acciones humanas para hacer el bien o lo bueno, puede aplicarse a la vida personal de alguien, que contempla no solo sus relaciones con la familia, los amigos, compañeros y la pareja, sino también su relación consigo mismo y la forma en que actúa y toma decisiones en función de sus valores morales fundamentales.

Así, la ética en la vida personal está también atravesada por los sentimientos, las emociones, las sensaciones, los sueños, las ideas y las opiniones de una persona, que son, en definitiva, los que determinan su forma de ser, sentir, de expresarse y comportarse en todos los aspectos de su vida.

Es importante tener en cuenta el significado de ser persona:

Ser persona: Hombre o mujer con capacidad de raciocinio, de pensar, reflexionar, cuestionar, analizar, crear, inventar, innovar. Capaz de tomar sus propias decisiones. De darle buen uso a sus valores, capacidades, cualidades y habilidades. Tiene la capacidad de realizar su proyecto de vida, tiene autodeterminación, es libre de responder por sus actos, cumplidora de sus deberes y derechos. En este tema la alegría de ser persona nos invita a fomentar en nosotros la autoestima o el amor propio, porque quien es capaz de amarse a sí mismo es capaz de amar a los demás y todo lo que le rodea. La persona alegre es aquella que lleva en su ser el deseo de superación, de buscar éxitos y

triumfos en la vida cree en ella misma y lo realiza, sabe que para ello cuenta con un cumulo de capacidades, cualidades, valores, habilidades que Dios, la vida o el universo le ha dado para que sea alguien en la vida ya sea en lo laboral, profesional, sintiéndose útil y necesario como persona que es. El ser humano es un ser pensante, actuante y de sentimientos que se va haciendo persona en el transcurso de la vida. La vida está en tus manos eres el dueño y señor de ti mismo.

Los Elementos del Concepto Ética:

a- Comportamiento: conductas, actitudes o acciones de la persona voluntarias o no.

b- Justo: Se refiere a la disposición de dar a cada uno lo que le corresponde...JUSTICIA

c- Correcto: es lo adecuado. Lo objetivo, lo que guarda correspondencia de algo.

La ética está ligada directamente a la toma de decisiones. Así que para aplicarla el ser humano debe desarrollar el criterio y la autonomía.

ACTIVIDAD PRÁCTICA

1. Realiza en tu cuaderno o hoja de block un afiche donde resaltes la importancia de ser persona.
2. ¿Qué es ética según el documento?
3. ¿Cómo aplicas la ética en tu vida cotidiana?
4. Consideras la ética como elemento importante en el mundo. Justifica tu respuesta.
5. Relaciona aspectos éticos del ser humano y señala su importancia.
6. ¿Cuáles son los elementos de la ética y menciona si los consideras importantes?
7. Investiga que significa el desarrollo del criterio en las personas.
8. Busca el significado de la palabra AUTONOMÍA.
9. Menciona qué relación hay entre criterio y autonomía.
10. Mencione dos filósofos que hayan hablado de ética en la historia.